Montevideo, URUGUAY - 16 de Octubre, 2018

Conferencia: Las rosas Nabonnand - Historia y redescubrimiento

Sinopsis de la conferencia

La historia comienza en la segunda mitad del siglo XIX. Entre 1855 y 1949, Gilbert NABONNAND y sus hijos, Paul y Clément, han comercializado más de trescientas variedades de rosales, han aclimatado y cultivado gran cantidad de especies ornamentales y exóticas nuevas para la época, y también han creado numerosos parques y jardines para hermosas residencias de la Costa Azul, en el Sureste de Francia. Más de doscientos Grand Prix o medallas obtenidos en Exposiciones han recompensado sus trabajos, los que durante cerca de cien años han ejercido una notable influencia en el desarrollo de la horticultura del litoral mediterráneo.

De este patrimonio tan considerable, solamente unas cincuenta variedades de rosas son aún cultivadas o comercializadas en el mundo; cuántas esperan ser descubiertas en el fondo de un jardín abandonado, a la vuelta de un callejón o en algún cementerio?

El nexo con América del Sur ha sido indudablemente importante en la época de los NABONNAND, por cuanto un cierto número de variedades de rosales NABONNAND han sido comercializados en los viveros de Uruguay y de Argentina.

La asociación « Les amis des roses Nabonnand », fundada en 2007 y dirigida por Patricia CAVALLO, bisnieta de Marie NABONNAND, se planteó como misión el hacer resurgir este patrimonio del olvido así como ayudar en la identificación y reinserción de las variedades NABONNAND en lugares de conservación.

Esta fabulosa historia y trabajo desarrollado desde hace 11 años es lo que Patricia CAVALLO presentará en esta conferencia.

II Ficha de presentación/Curriculum vitae de Patricia CAVALLO

Título : Patricia CAVALLO, Presidente de la asociación "Les Amis des Roses Nabonnand" y bisnieta de Marie NABONNAND

Conférence : Les roses Nabonnand - Histoire et redécouverte